

24/01/2022 06:39 | [Vienne](#) | [POITIERS](#)  
« L'A147, c'est une solution ringarde »



Thierry Perreau et Christine Graval, élus régionaux pour la Vienne du groupe Écologiste, solidaire et citoyen.  
(Photo Mathieu Herduin)

Les élus régionaux du groupe d'opposition Écologiste, solidaire et citoyen de la Vienne, Christine Graval et Thierry Perreau, ont profité de leurs vœux à la presse pour aborder les sujets phares (et controversés) du moment, à savoir le projet d'autoroute entre Poitiers et Limoges, les bassines et l'arrêt de deux réacteurs de la centrale de Civaux.

Le constat est cash concernant le projet d'A147: « *C'est une solution ringarde, contraire à ce que l'État claironne aux jeunes générations, à savoir qu'il faut décarboner.* » Et d'ajouter: « *Ce sont des dogmes d'école de commerce des années 1980.* » Les élus régionaux de la Vienne proposent, au contraire, « *une réflexion sur une 2x2 voies, des améliorations d'entrée d'agglomération avec une accessibilité en bus et des flux directs en train.* » Concernant les bassines, Christine Graval et Thierry Perreau dénoncent « *le choix d'une agriculture productiviste* ». Et de relier cette vision avec celle de l'autoroute: « *Une agriculture productiviste, c'est aussi faire rouler des camions remplis de légumes qui partent ailleurs alors qu'on pourrait produire à côté. Et ces camions, où roulent-ils? Sur des autoroutes. Ce n'est plus tenable d'avoir ce schéma de pensée.* »

« Le nucléaire  
et la bougie! »

Quant à l'arrêt des deux réacteurs de la centrale de Civaux pour des questions de sécurité, Thierry Perreau sort son François Cavanna (*Hara-Kiri*, *Charlie Hebdo*) dans le texte: « *Il disait: "vous aurez le nucléaire et la bougie!" Bah, on y est! Il faut refroidir Civaux pour des questions de sécurité mais ça n'efface pas la question de la gestion de l'eau qui reste un bien commun.* »

Delphine Blanchard